



Parken bei ALDI SÜD

Als großer Lebensmitteleinzelhändler wollen wir unseren Kunden den Einkauf so leicht wie möglich machen. Unser Ziel ist es, dass sie jederzeit unsere kostenfreien Filialparkplätze nutzen können. Leider wird dies durch Falschparker erschwert. Das wollen wir verhindern.



Diese Parkplätze überprüfen wir

Gelegentlich haben unsere Kunden Schwierigkeiten, freie Parkplätze zu finden. Das betrifft erfahrungsgemäß Filialen, die unweit von Bürogebäuden, Arztpraxen, an Bahnhöfen oder in der Nähe von Verkehrsknotenpunkten liegen. Häufen sich dort die Beschwerden von Kunden, können die zuständigen Regionalgesellschaften mit unterschiedlichen Maßnahmen reagieren.



Parkscheibe

Eine mögliche Maßnahme ist die Einführung einer Parkscheibenpflicht. Um unsere Kunden vor einer bösen Überraschung zu bewahren, informieren wir sie im Vorfeld ausreichend mit Flyern oder Plakaten. In einigen Filialen geben wir bei Bedarf kostenlos Parkscheiben aus. Außerdem weisen auf dem Parkplatz Schilder gut sichtbar auf die Parkscheibenpflicht hin. Deren Einhaltung überprüft ein Dienstleister, der bei Verstößen ein Bußgeld aussprechen kann. Die Höhe des Bußgelds variiert je nach Dienstleister und Standort.



Bodensensoren

Um gegen Dauer parker vorzugehen, kommen auf den Parkplätzen einiger Filialen Sensoren zum Einsatz. Diese werden auf dem Boden montiert und ermöglichen eine automatische Erkennung der Parkdauer. Wird die zugelassene Höchstdauer überschritten, übermittelt ein Signal den Verstoß und den Standort des jeweiligen Fahrzeugs an einen Dienstleister. Dieser entsendet einen Mitarbeiter, der vor Ort ein Verwarn geld ausstellt.

Verständnis für Maßnahmen

ALDI SÜD bezahlt die mit der Parkplatzüberwachung beauftragten Unternehmen nicht für ihre Leistungen und profitiert davon auch nicht finanziell. Die allermeisten Kunden reagieren verständnisvoll oder begrüßen die Maßnahmen.